

## **Haushohem Favoriten aus Koblenz Paroli geboten**

Die U18 der DJK Bendorf hatte am letzten Sonntag ihr erstes Saisonspiel. Die Mannen aus Bendorf bekamen es direkt mit der Mannschaft der SG Lützel Baskets/ Post SV aus Koblenz zu tun, die aus Spielern der ehemaligen Jugendbundesliga-Mannschaft besteht. Das Team trat als klarer Favorit an und sorgte damit direkt für eine Standortbestimmung in der Wettbewerbsgruppe.

Von Anfang an ging es hoch konzentriert zur Sache. Den Bendorfern gelang es durch eine gute Verteidigung den Gegner nicht zur Entfaltung kommen zu lassen und ihm wenig Raum zum Passspiel geben. Dadurch ging die erste Halbzeit nur knapp an die Koblenzer (16:23), die mit einer solchen Gegenwehr nicht gerechnet hatten. Erst im dritten Viertel schlichen sich einige kleine Fehler ein, die einen größeren Vorsprung der Koblenzer möglich machte. Am Ende dieser Periode führten die Großstädter mit 20 Punkten. Im letzten Viertel mussten die Bendorfer ihrem kräftezehrenden Einsatz Tribut zollen und dem Koblenzer Team den verdienten Sieg mit 39:65 Punkten überlassen. Die Niederlage ist aber durchaus zu verkraften, konnten doch viele gute Ansätze, bzw. Einsatzzeiten positiv verbucht werden.

Da die Mannschaft aus Bendorf durch zahlreiche Abgänge ein fast neues Gesicht hatte, war der Trainer Markus Normann mit der Leistung der Mannschaft sehr zufrieden. Im Training gilt es, die gewonnenen Erkenntnisse in Übungseinheiten einfließen zu lassen. Durch die Ansprache der einzelnen Spieler wird es gelingen, Fehler zu beseitigen und die Qualität des Spiels weiter zu steigern.

Für Bendorf haben gespielt:

Baumert, Philipp; Bühler, Philipp; Christiansen, Felix; Daniel, Nouri; Franken, Konstantin; Jung, Jonathan; Nocker, Max; Simonis, Vincent und Staudt, Manuel.